



Niederweningen, 25. April 2018

Einladung zur 5. ordentlichen Generalversammlung

Sehr geehrte GenossenschafterInnen

Wir laden Sie zur 5. ordentlichen Generalversammlung für Samstag, **den 26. Mai 2018, 11.00 Uhr** in den Gemeindesaal Niederweningen ein.

Traktanden:

1. Beschlussfähigkeit, Protokollführung, Wahl Stimmzähler
2. Protokoll der 4. ordentlichen Generalversammlung vom 20. Mai 2017
3. Jahresbericht 2017
4. Jahresrechnung 2017, Revisionsbericht und Entlastung der Verwaltung
5. Wahlen (siehe Rückseite)
6. Verschiedenes (u.a. Anpassung des Leitbildes, Information über die Stiftung GHN)

Das Protokoll der 4. ordentlichen Versammlung vom 20. Mai 2017, der Jahresbericht, die Jahresrechnung, der Revisionsbericht sowie das Formular für eine allfällige Vertretung (Vollmacht) sind auf www.gemeinschaftshof.ch (siehe Aktuelles) aufgeschaltet. Das Protokoll, der Jahresbericht und die Jahresrechnung liegen zudem eine halbe Stunde vor Versammlungsbeginn im Gemeindesaal Niederweningen zur Einsicht auf.

Wir würden es sehr schätzen, wenn Sie an der Versammlung teilnehmen. Anschliessend findet im Gemeindesaal ein einfaches Mittagessen statt.

Aus organisatorischen Gründen bitten wir für das Mittagessen um eine **Anmeldung bis am Dienstag, den 22. Mai 2018** per E-Mail an hubert.graf@gmx.ch oder per Telefon (044 856 09 11).

Freundliche Grüsse

Urs Bürchler, Präsident

Hubert Graf, Aktuar

Erläuterungen zu Traktandum 5

Die Amtsdauer der Verwaltung läuft per Datum dieser Generalversammlung aus. Der Vertreter bzw. die Vertreterin der Gemeinde Niederweningen (derzeit Andrea Weber) wird vom Gemeinderat Niederweningen bestimmt. Die übrigen vier Mitglieder (Urs Bürchler, Hubert Graf, Stefan Iten und Dorothee Reinhart) stellen sich für eine Wiederwahl zur Verfügung, Urs Bürchler auch als Präsident.

Urs Bürchler wird während der Amtszeit altershalber aus der Verwaltung ausscheiden. Wir verweisen auf Artikel 13 der Statuten. Die Verwaltung schlägt Ihnen daher schon heute die Zuwahl von

Thomas Wirz, geb. 1961, wohnhaft in Niederweningen

vor.

Thomas Wirz ist bereits seit 2016 Genossenschafter. Er wohnt zusammen mit seiner Ehefrau (ebenfalls Genossenschafterin) in Niederweningen. Thomas Wirz ist Rechtsanwalt und Partner einer Anwaltskanzlei in Zürich.